

Testimonial Metropolregion München

Stefan Helbig, Geschäftsführer/Regionalleiter Bayern, Ströer Deutsche Städte Medien GmbH

- **Seit wann ist Ihre Institution Mitglied im EMM e.V.?**
Seit März 2004
- **Die Metropolregion München in 3 Worten**
attraktiv, spannend, Heimat
- **Der EMM e.V. in 3 Worten**
engagiert, vermittelnd, verbindend
- **Was sind die Pläne und Wünsche Ihrer Institution für 2021 und darüber hinaus und wo sehen Sie dabei speziell Perspektiven für die Zusammenarbeit mit und in der Metropolregion München?**
Wir müssen die Region als attraktiven Wirtschaftsstandort weiterentwickeln. Neben Smart City-Ansätzen braucht es pragmatische Konzepte für Themen wie Mobilität und Digitalisierung.
- **Wie nutzen Sie Ihre EMM e.V.-Mitgliedschaft und in welche Projekte/Themen bringen Sie und Ihre Institution sich aktiv in den Verein ein?**
Die EMM e.V. ist eine hervorragende Plattform zum Netzwerken. Neben der Teilnahme im Lenkungskreis unterstützen wir den EMM e.V. in der Kommunikation und tauschen bei den Treffen unsere Ideen aus.
- **Was macht die Metropolregion München für Sie so einzigartig?**
In der schönsten Region der Welt Arbeit- und Privatleben verbinden zu können.
- **Warum sollten andere auch Mitglied im EMM e.V werden?**
Die EMM e.V. ist ein wichtiges Bindeglied zwischen Wirtschaft, Politik und Verwaltung. Hier bietet sich die Möglichkeit, sich für die Belange der Region aus Sicht der Unternehmen einzusetzen und aktiv zu gestalten.